



SEIT ANFANG DEZEMBER stehen die neugepflanzten Bäume an der Mohnstraße.
Foto: Naumann

Neue Bäume für Pieschen

Ersatzpflanzung für Böcklinstraße

Bis Anfang Dezember wurden im Auftrag der Landestalsperrenverwaltung Sachsen (LTV) ca. 95 Bäume in Pieschen, Trachau und Cotta gepflanzt.

Es handelt sich dabei um den ersten Teil der Ersatzpflanzung für die gefälltten Bäume entlang der Böcklinstraße, die den Baumaßnahmen zum Hochwasserschutz weichen mussten.

Die Fällung der über hundert Jahre alten und gesunden Bäume hatte damals für heftige Proteste der Anwohner gesorgt, wurde diese doch trotz ursprünglicher

Zusicherung zum Schutz und Erhalt dann doch vorgenommen. Inzwischen sind nach dem Ende der Baumaßnahmen an der Böcklinstraße zwar neue Bäume gepflanzt worden, trotzdem wurde zwischen Stadtverwaltung und LTV eine zusätzliche Ersatzpflanzung an anderen Orten vereinbart. Diese kommt nun verschiedenen Pieschener Straßen zu gute, darunter der Mohnstraße, der Weinböhlauer und der Torgauer Straße. Neugepflanzt wurden u. a. Chinesische Wildbirne und Baumfelsbirne. (Jürgen Naumann)